

POLITIQUES & SOLUTIONS POUR EMPÊCHER L'ÉTABLISSEMENT LINÉAIRE

A. ABOU AYASH

Établissement Publique des Communications Routière, Syrie

LACO@MAIL.SY

RÉSUMÉ

L'établissement linéaire le long des routes surtout près des routes principales représentent un grand problème dans les pays en voie de développement y compris la Syrie.

Les pays en voie de développement affrontent des défis difficiles en approcher le problème.

L'établissement linéaire le long des routes en Syrie est affecté par beaucoup des facteurs tel que:

- Exécution lente de planification régionale
- Haute croissance de population
- Attraction des routes principales
- Manque des terres dédiées à l'extension urbaine
- Manque de conscience des faiseurs de décision quant à compréhension du problème.
- Pression des propriétaires tout près des routes
- Les législations
- Planification du réseau routière.

Je vais expilquer dans mon papier les effets négatifs de l'établissement linéaire sur:

- Sécurité routière
- Performance du réseau routière
- Coûts additionnels pour assurer une infrastructure adéquate
- Détérioration d'environnement urbain.

Le papier va aussi réviser les politiques actuelles et proposer des nouvelles solutions & politiques pour empêcher l'extension d'établissement linéaire à l'avenir, tenant compte de l'intérêt des usagers de terre, assurer la sécurité routière & bonne performance des routes, et satisfaire les exigences de la croissance économique.